
議会報告会実施報告書 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

       平成２９年１１月２１日 

     三木市議会議長 様 

                    第１班 班長 藤 本 幸 作   ○印   

 

開 催 日 時 
 平成２９年１０月２６日（木） 

       １９時３０分～２１時００分 

開 催 場 所 三木南交流センター 

参加市民数  １７人 

出 席 議 員  藤本幸作（班長）   穂積豊彦（司会） 

 内藤博史       堀 元子      大西秀樹 

板東聖悟       吉田克典      岸本和也（記録） 

市民からの 

意 見 等 

・農業委員会と自由が丘中公園の条例で賛否が分かれているが 
 賛否の理由をそれぞれ聞きたい。 
・就学援助費の支出が遅く、入学準備に間に合わない。 
・みきっ子ランド周辺(文化会館,図書館等)のバス交通が不便である。 
・害獣(ヒアリ等)の注意喚起は一時の話題とせず、しっかりと継続し
て行ってもらいたい。 
・アライグマの檻は貸し出しのみで、エサ代等は自腹である。 
 効果的なエサをつける等の工夫が欲しい。 
・加佐草加野線が開通したが、その後整備が進んでおらず、９月にな 
っても地元と約束した整備ができていない。 
・加佐草加野線において事故が起きないか不安である。 
 ガードマンも寝転んだり、新聞を読んだりして何のために置いてい 
るのかわからない。 
・加佐草加野線に関して、地権者との交渉期間も非常に短く交渉回数 
も少ない。市として真摯な対応ができていない。 
・加佐草加野線に関して、当時の副市長が「地元と合意ができている」 
と答弁をしたり、部長から「反対の声もなかったので」と言われたが、 
何をもって合意と考えているのか。進め方に強引さを感じる。 
・100 条委員会の進捗状況と今後の流れについて教えてもらいたい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・「加佐草加野線に関することは市に事情を報告し、回答を次の 
議会だよりでお知らせをします。」と回答しています 
 


